
 
 

Kurz-Protokoll 
Öffentliche Vorstandssitzung BGP 

 
 
   Von: Dr.  Christian Millauer Tel.:   0172 9965461 
Datum:  Mittw.  5.9.2018:  18.00 Uhr bis 21 Uhr  

Ort:  Unterkirche St. Gebhard 78467 Konstanz     Sankt-Gebhard-Platz 12 

öVS Protokoll geht an: Vorstand, Teilnehmer, Mitglieder, Homepage  
 
Teilnehmer: Siehe Anlage 1  
 
Einführungsreferat: 

Die Umgestaltung des Petershauser Bahnhofs 
 
Herr Daniel Knack,  Stadt Konstanz, Bauverwaltung, Projektmanagement, stellt uns sowohl den nun 
beschlossenen Umbau der Bahnsteige und der Umgebung vor, als auch den geplanten Bauablauf. 
Anschließend rege Diskussion zu Details: Terminplan, Baudurchführung, Anwohnerberücksichtigung, 
Belästigungen, Eidechsen, PW Anfahrt, PP am Süd Steg bezw reservierte PP an Bruder Klaus Str., Hecke, 
Tel NR an Aufzügen für Funktionsstörung, Zugänge, Kreuzung des Radwegs Feuerwehrweg, usw. Die ppt 
Präsentation wird uns zur Verfügung gestellt und in die Homepage eingestellt. Anlage2 Bilder Ablauf (Frau 
Piller Danke!) 
 
öffentliche Vorstandssitzung  ab 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr 
 
Tagungsordnung:  
 

1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit, TO,  
● Beschlussfähigkeit VS gegeben 
● TO einstimmig an

 
2. Genehmigung Protokolle der letzten öVS,  

● vom 4.7.2018,   Protokoll auf Homepage einstimmig an  
  

3. Ereignisse im Stadtteil, Stand der Projekte, Berichte: 
● Postfiliale 
Briefentwurf H. Hentschel wurde diskutiert und ergänzt als Antwort auf die hinhaltende Antwort 
der Postdirektion.  Empfänger diskutiert, HH Messmer, Hentschel, Kratzer u Frau Böhl werden 
Adressen an Mi melden. Ergänzungen gerne an Mi Beilage 3 
OB hat sich für unser Engagement bedankt. Sollte alles auf Homepage Be 

● Einweihung Radstrasse 
BGP hat starke Präsenz gezeigt, sollten allerdings zukünftig alle Namensschilder tragen. Herr Betz 
erstellt diese gerne auf Anfrage mit den Namensdaten. Ist auf Homepage!

Alle / Be 
● Unfallstufe an der Bischoffs Villa 
● Unfallstelle niedere Abzäunung in den Herosépark von Fahrradbrücke 

Bei beiden Antworten der Stadt (H.Gaffga) kein Handlungsbedarf, da iO!! Da sind wir alle anderen 
Meinungen, da Unfälle beobachtet wurden! Einspruch-  Mail an H Gaffga wurde versandt, bislang 
keine Antwort (Anlage 3) Selbsthilfe Spray? einstimmig an  

● Telekomplatz  
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Unser Vorschlag (4.7.), den Platz einladender zu gestalten durch: Bänke mit Lehne (die alten 
wieder...), mobile Sitzgelegenheiten, Stühle; Holzsitzroste an Brunnen, Entfernung der 
Container soll eingefordert werden durch Brief an Wichmann. 
Dies vor dem Bau um schon vorher lebenswert zu gestalten vor allem während des Baues 
daneben! Dabei Vorschlag Stiftung einer Sitzbank durch BGP einstimmig 
● Bürohochhaus Schänzlebrücke 
Nur Zeitungsartikel bislang bekannt 
● Bienenwiese  
Frau Gabor -Amt für Umwelt – bietet den Wiesenstreifen am südlichen Radweg zwischen 
Scheckenburgstrasse und Petershauserstrasse an. Mi hat zugesagt und bereits H Hoffmann 
kontaktiert für möglichen Zeitpunkt (Herbst – Frühjahr) Pflege gießen nicht vergessen wer? Herr 
Schön? 
● Aktion zur Woche des bürgerschaftlichen Engagements, 
 22.9.18 15.00 – 16.30 Uhr. Treffen Innenhof Rathaus -  zum Stadtgarten ziehen. Me , He, Bö, 
Mi +?? nehmen teil. Me erstellt Würfel und verschickt noch Programm. Stand zusammen mit 
CETA 
● B.froobie Zwischenbilanz 14.8. 

Neben Einladendem und H Wichmann, Frau Jun und Mi* Kratzer niemand anwesend. Auch 
Leute von B.froobie, Landratsamt u B.free nicht. Scheint’s kein Interesse…??? 

● Bildersammlung Sta 
Frau Stahl berichtete Mi, dass sie noch keine Texte von Daniel habe, dieser nun liefern wolle. 
Dann Rest: Brückmann, Kratzer, Lochmeier  

 
 

4. zu bearbeitende offene Projekte, Stand, weiteres Vorgehen, wer, wann, was? 
● Unterstützung Stadtwerke MeinKonstanz; 

 
5. Termine 

● Nächste öffentliche öVS  Di 2.10.2018 da 3. Tag der Einheit Me,Mi  
●  

6. Sonstiges, Verschiedenes, Anregungen alle  
● Großer Dank an Herr Betz welcher wieder das Einstellen der Beiträge in die Homepage 

dankenswerterweise übernommen hat, und bereits vieles eingestellt hat. Er bittet jedoch um 
Unterstützung aller mit Beiträgen!!  

● Großer Dank auch an Herr Kratzer, welcher die Rundschreiben gewissenhaft an alle 
Mitglieder und Interessenten verschickt! 

● Werbung 
2 Plakate und 2 Bogenflaggen besorgt Me für Woche des bürgerschaftlichen Engagements

  Me 
 

 
Die Sitzung wurde 21.00 Uhr geschlossen 

 
Gez: Dr. Christian Millauer  

 
 


